

Kunstbriefe aus JVA im Rathaus

■ Büren. In diesem Jahr fand eine Begegnung zwischen jugendlichen Abschiebehäftlingen der JVA Büren und Schülerinnen der Sparte Kunst der Musik- und Kunstschule Bielefeld in der Abschiebehaftanstalt in Büren statt. Die Jugendlichen überreichten sich gegenseitig Kunstbriefe, die von ihren Zukunftsperspektiven, von Wünschen und Träumen handeln. Teilweise stand auch einfach die gegenwärtige Situation, besonders bei den Jugendlichen aus der Abschiebehaft, im Vordergrund. Die Bilder sind ab sofort im Bürener Rathaus zu sehen.